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Прокуратурой региона проведена провер-
ка размещенных в средствах массовой
информации сведений о допущенных

нарушениях законодательства при приобре-
тении главой города Коврова Виктором Кау-
ровым и членами его семьи муниципальных
квартир в период прохождения им военной
службы в 2000–2007 годах.

Установлено, что с декабря 1997 года по фев-
раль 2000 года Кауров проходил службу в воен-
ном комиссариате города Мурома.

Постановлением главы администрации города
Мурома от 14 января 2000 года утвержден прото-
кол заседания жилищной комиссии о согласии с ре-
шением администрации Муромского военкомата о
предоставлении Каурову трехкомнатной квар-
тиры, жилой площадью 38,5 кв. м.

При этом на момент принятия главой адми-
нистрации такого решения дом, в котором Кау-
рову предоставлялась квартира, не был введен в
эксплуатацию.

В феврале 2000 года Кауров был назначен на
должность военного комиссара Гороховецкого
района, где ему администрацией района предо-
ставлена служебная трехкомнатная квартира.

Впоследствии указанная квартира с согласия
собственника – администрации Гороховецкого
района приватизирована супругой Каурова в

порядке, предусмотренном действующим зако-
нодательством.

В январе 2002 года постановлением главы окру-
га Муром утвержден список лиц, вселяемых во
вновь построенный дом. На основании данного по-
становления Каурову предоставлена квартира.

При этом Кауров, занимающий в этот период
времени должность военного комиссара Гороховец-
кого района, а также члены его семьи не прожива-
ли и не работали на территории округа Муром.

Указанная квартира была безвозмездно пе-
редана в собственность Каурову, а впослед-
ствии им продана.

В связи с тем, что оснований для предостав-
ления Каурову жилья на территории округа
Муром не имелось, материалы в этой части на-
правлены в следственный орган для решения во-
проса об уголовном преследовании должност-
ных лиц администрации округа Муром.

Кроме того, информация о выявленных нару-
шениях направлена в Совет народных депутатов
округа Муром и главе муниципального образова-
ния округа Муром для решения вопроса о взыска-
нии в судебном порядке сумм неосновательного
обогащения.

В январе 2003 года Кауров назначен военным
комиссаром города Коврова.

Постановлением главы администрации
семье Кауровых предоставлено служебное
жилое помещение – трехкомнатная квартира.

На основании ходатайства военного комисса-
ра Владимирской области в 2006 году указанная
квартира исключена из числа служебных, так как
выслуга Каурова в вооруженных силах превыси-
ла 20 лет.

При этом на момент заявления указанного хо-
датайства Кауров и его супруга не имели пра-
ва на приватизацию жилья, так как ранее уже
реализовали его в городах Гороховец и Му-
ром.

В 2006 году за несовершеннолетними детьми
Каурова в судебном порядке признано право об-
щей долевой собственности на данную квартиру.

Для оценки законности действий военнослу-
жащих, в том числе, сотрудников органов воен-
ного комиссариата, информация направлена во-
енному прокурору Владимирского гарнизона.
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Все шрифтовые выделения – редакция
«Владимирского Края»

Прокуратурой региона проведена проверка 
сведений о нарушениях при приобретении жилья

главой города Коврова

Квартирмейстер
Кауров

М
их

аи
л 

Л
ар

ич
ев

Коренной ковровчанин, он долго рабо-
тал на заводе им. Дегтярёва, став за-
местителем начальника производства

№ 12 по экономике. Пять лет (2006–11 гг.)
Максим Николаевич – генеральный дирек-
тор Ковровского механического завода.

После вынужденного ухода оттуда рабо-
тал в Санкт-Петербурге в научно-исследо-
вательском институте, входящем в состав
концерна «Алмаз-Антей». НИИ занимается
разработкой и производством продукции

Главу менять не пора?

Говорят, что Виктор
Кауров изрядно испугался
и помчался за защитой к
своему благодетелю М.
Бабичу (это полномочный
представитель президента
РФ в Приволжском феде-
ральном округе).

Но захочет ли высокопо-
ставленный покровитель и
в дальнейшем покрывать

своего слишком жадного
протеже, покажет время.

Одно дело – уговорить
президента Медведева в
обход действующего зако-
нодательства присвоить
Коврову звание «города
воинской Славы».

И совсем другое – пуб-
лично использовать закон
как дышло – избавить от

наказания заведомо ви-
новного.

Хотя… должностные ли-
ца администрации округа
Муром за проделки Кауро-
ва наказание должны по-
нести…

А вот наш «герой», похо-
же, опять спрячется за
формулировку «срок дав-
ности»…
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Важная кадровая перемена в адми-
нистрации Коврова. Заместителем
главы администрации и одновремен-
но начальником Управления эконо-
мики, имущественных и земельных
отношений стал Максим Ковальчук.

для нужд оборонной промыш-
ленности и гражданского на-
значения.

В октябре 2010 г. ковровча-
не избрали Ковальчука своим
представителем в областном
Законодательном Собрании.
Там он был заместителем
председателя комитета по эко-
номической политике и собст-
венности и в состава комитета
по вопросам государственного
устройства и местного само-
управления.

Совмещать работу в испол-
нительной власти с депутат-
ской закон не разрешает. По-
тому 14-й Ковровский
одномандатный округ останет-
ся без представителя. В ЗС у
Коврова сейчас один депутат –
первый зам гендиректора
«Сигнала» В. Горячев.

Проводить ли новые выбо-
ры за полтора года до оконча-
ния этого созыва Законода-
тельного Собрания области –
будут решать его депутаты.

«Владимирский край»
считает возвращение
Ковальчука чрезвычайно
важным событием. Пола-
гаем, что ковровская эли-
та готовит замену мэру,
имея к нему много пре-
тензий. Скандалы с квар-
тирами могут ускорить
уход Каурова. 
Богатое интервью 
с ним читайте 
на 4–5-й страницах.
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Редактор начала с банального
избитого приёма – читатели
возмущены: где же её «виде-

ние ситуации в городе как долж-
ностного лица?» (Мы не поняли тут,
кто на ком стоял: разве город –
«должностное лицо»? Ну, да ладно
– каждый автор может описаться).

Потом Шипунова взялась за ри-
торику. И в пафосном порыве ей
словно крылья причудились у мэра.
Он у неё чист и непорочен, аки свет-
лый ангел. Живущий в жутком ми-
ре, похожем на ад. Вот как ситуация
видится:

«Кауров «не вписался» в формат
областной системы «закулисных от-
ношений», которая не одно десяти-
летие трепетно создавалось силь-
ными мира сего. Вернее, не захотел
«вписаться», считая её порочной,
идущей вразрез с интересами жите-
лей области. И прежде всего Ковро-
ва».

Умри, Ольга, лучше не напи-
шешь, это надо в граните отлить. 

Десятилетиями, значит, началь-
ники властные, жадные и злые, за-
говорами закулисными держали в
страхе жителей области. «И прежде
всего  Коврова».

А вот весь в белом и с медалями
герой Кауров «однозначно не захо-
тел принять правила игры, которую
посчитал нечестной». «И обнародо-
вал свою позицию, доложил её
всем, включая самые верхние
«эшелоны власти».

Теперь, тираны из областной заку-
лисы, вам солоно придётся хлебать:

Пусть слабые духом 
трепещут пред вами,

Торгуют бесстыдно 
святыми правами;

Телесной неволи 
не страшны нам раны,

Позор, позор, позор вам, 
тираны!

В ответ областные тираны развя-
зали против «строптивого Каурова»
войну. «И прежде всего, информа-
ционную». И сильные мира област-
ного постоянно ищут поводы для но-
вых атак.

А их наймиты (мы), «угнетённые
собственными неудачами и скуд-
ным общественным положением,
не пытаются найти причину лу-
зерства в себе». Нам «легче обви-
нить дядю, и в своей ничтожности

обвинить, и в том, что «дядя сам
дурак».

Такая вот вышла диспозиция у ге-
роического полководца.

Неправда, мадам Шипунова! Ва-
шего дядю мы не обзывали. Мы про-

сто показываем истинный облик ва-
шего нового кумира. 

Вы пишете: «По-военному прямо-
линейный…» Конечно, прямолиней-
ный. Заявил прямо: «Вэни, види, ви-
ци!» Что в переводе означает:
«Приду, получу, приватизирую!» И
слово полковника крепко и стоит
очень дорого.

Но мы эту «шестёрку» редактора
сразу кроем козырным тузом – ис-
торией квартир семьи Кауровых.
Бить-то эту карту нечем. Дешёвая
демагогия про «вражьи происки»
более не спасает.

Лапшу протухшую пытается наве-
сить нам на уши редактор: «Прокура-
тура в очередной раз не усмотрела
никаких злодеяний, никаких преступ-
лений против закона и совести…»

Это прокуратура ковровская, на-
ходясь в крепкой дружбе с мэром, в
подслепоте ничего не усматривает.
Но вот областная прокуратура на-
много зорче, усмотрела (читайте 1-
ю страницу). 

Видать, скрывают от Шипуновой,
чтоб не расстраивать, итоги провер-
ки областных законников, обнаро-
дованные 15 мая. Потому в «Ков-
ровской неделе» от 18 мая мэр
остаётся по-прежнему невинен и
чист.

Даже сравнен с яркой кометой, у
которой длинный хвост. 

Да, нет хуже адвоката, чем с пре-
тензиями на поэзию глупец. 

Если Каурова и сравнивать с чем-
то «с хвостом», то разве что с пету-
хом. Который всё кукарекает о на-
ступлении утра новой жизни, а оно
хоть никогда и не наступай.

И хвост этот – из дешёвых понтов
(типа медалей), пустых обещаний,
демагогической трескотни и амо-
ральных (как минимум) комбинаций
с квартирами прихватизированными.

Но вы, мадам, заметили про та-
кие «длинные хвосты» точно: «Ну
их, пусть говорят! Не до пустых обид
и огорчений главе Коврова, есть де-
ла поважнее».

Писали, что он где-то строит трёх-
этажную дачу…

«Илларион Зашибиськин» –
если редактор газеты, назы-
вающий её «муниципальной»,
принял такой псевдоним, 
тут уже надо вмешиваться
психиатру.
А к начальнику, утвердившего
такого редактора, появляются
вопросы о его разборчивости
в кадрах.
Госпожа Шипунова, наконец-
то дорвавшаяся до поста глав-
ного редактора, от такой уда-
чи будто опьянела и творит в
каком-то нетрезвом экстазе.

Про «длинный хвост» мы расска-
зали. А на соседней полосе ре-
дактор выдала на полстраницу

рассуждизмы о «Владимирском
крае». За подписью «Зашибиськин».

Нет, наглость – счастье не вто-
рое, а первое. Глядя в зеркало, что
ли, мадам Шипунова сочиняла свой
опус, приговаривая:

Я ль в Коврове всех наглее,
Всех бесстыдней и хитрее?

Всё, что сварганила про нашу га-
зету, она же списала с себя!

Про газетчицу Шипунову все за-
были – и вдруг сей персонаж, воз-
главив издание Каурова (состоящее
из, как она пишет, «самопальных
пасквилей»), «возродился, как Фе-
никс из пепла».

«Только теперь некогда абсолют-
но «безбашенный» птах поёт с чу-
жого и вполне определённого голо-
са» (конец цитаты). Да, с голоса
Каурова и начальницы его отдела
СМИ Назаренко (подруги Шипуно-
вой, протолкнувшей её на удобное
кресло).

«Действительно, подумаешь – не-
множко вырос удельный объём ма-
кулатуры в Коврове», – пишет Ши-
пунова. (Опять про себя! –
еженедельно «Неделя» выбрасыва-
ет в город 120.000 нечитаемых
страниц – это почти 700 килограм-
мов газет).

«Агитки эти, как правило, по-
являются либо активизируются вви-
ду предстоящих выборов» – точно,
Кауров всегда думает о выборах,
мало у него газет, так ещё создал
личную «Неделю».

«Люди, что на скорую руку их ле-
пят, – одни и те же… Переходят из
клуба в клуб: «Ты за кого сейчас иг-
раешь?» – За «Эхо», а ты?» – «Пока
в простое, жду покупателя…»

За «Эхо» ещё недавно играла
Шипунова, была в простое, но на-
шла покупателя в лице администра-
ции и нынче в «Неделе». Клеймит
«Эхо» Заболотной, пригревшей её
на щедрой груди.

«Так с чем же и для чего вышла к
читателям «восставшая из ада» (ко-
нец цитаты) забытая газетчица Ши-
пунова.

А вот с этим – с Зашибиськиным.
Зашибиськин в конце статьи рас-

суждает:

«В этой истории счастьем и не
пахнет. Только лишь потому, что от-
ношения между её персонажами,
скорее, товарно-денежные».

Что ж, для Шипуновой это было
всегда естественно. Не сочувствуем
потому. Ей ведь нужно готовиться к
ещё худшему – после того, как Кау-
ров уйдёт, её уже и великодушная
Заболотная не подберёт.

Хотя, может, и простит Заболотная
Шипунову примерно так же, как та в
ряду оскорблений губернатора напи-
сала о Табацковой: «Виноградов в
христианском смирении простил ей и
её авторам оскорбления, за которые
нормальный мужик дал бы по морде».

Может, и Шипуновой простят ей и
её авторам те пакости, за которые
даже нормальные женщины надава-
ли бы ей пощёчин.

«Есть в этом какая-то фальшь, не-
чисто всё это, гадко. Один голый поли-
тический интерес и ни этики тебе, ни
эстетики, – плачется известная своей
высокоморальностью Шипунова.

Не плачь, редактор! В твоей газе-
те много и этики, и эстетики.

Один только автор сколько их на-
творил – Илларион Зашибиськин.

Про кукушку и петуха с длинным хвостом

Скорей бы они ушли

Боги газетные подтвердят, что
не хотели мы отвечать мадам
Шипуновой на её статью по
«животрепещущей» тему о
«квартирных махинациях» гла-
вы города Виктора Каурова».
Скучно это до одури – всё
равно что вступать в дискус-
сию о переписке Энгельса
с Каутским.
Но редактор «Ковров-
ской недели»
буквально умоляла:
«Не пройдите мимо
безразличием, ода-
рите откликом!» И
разве могут джентль-
мены не откликнуть-
ся на зов леди? Муд-
рость народная учит:
если женщина что-то
просит, надо ей это
обязательно дать.
Потому
откликаемся.
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Прошлой осенью мэр Коврова
В. Кауров утвердил в городе
единую теплоснабжающую

компанию – МУП «Жилэкс» и возло-
жил на нее функции обслуживания
теплосетей и сбора с населения и
юрлиц платы за тепло.

Однако чтобы законно собирать
за тепло деньги, «Жилэкс» должен
был либо владеть всеми городскими
котельными, либо иметь договор-
ные отношения с их собственником.
А собственник большинства котель-
ных – ООО «МРГ-Инвест» в лице
управляемого им «Владимиртепло-
газа» («ВТГ»).

Так родилась «проблема двойных
платежек» –от «ВТГ» и от «Жилэк-
са». Ковровчане разделились. Кто-
то, следуя «советам» мэра, платит
«Жилэксу», кто-то - «ВТГ», а кто-то
вообще перестал платить, пока «па-
ны дерутся».

– До недавних пор уровень плате-
жей за тепло в Коврове не отставал
от других населенных пунктов, где
мы работаем, –не менее 90%, – от-
метил АэФилиппов. - А в этом году
мы поставили Коврову тепла на 304
млн. руб., а оплату получили – 64
млн, около 20%. Небывало низкий
уровень.

Везде, где мы ведем аналогичный
бизнес, не было и намека на про-
блемы, как ковровские. У нас много
дел в судах, но процессы проходят
тяжело.

Пока нет ни одного окончательно-
го решения, которое бы однозначно
говорило в нашу пользу или в поль-
зу «Жилэкса». Но у нас есть защи-
щенный тариф до конечного потре-
бителя.

Если ковровская мэрия предпочи-
тает фигуры речи, то мы - докумен-
ты. Надеемся, что к следующему
отопительному сезону точка в спор-
ных вопросах будет поставлена.

– Готовы ли вы принимать
деньги от «Жилэкса»? По словам
Каурова, «Жилэкс» готов пере-
числять вам…

– Деньги надо брать, когда отно-
шения урегулированы в договорах.
По поводу слов мэра…

Я уже сделал выводы в отноше-
нии нынешней власти Коврова. На-
ша компания хочет говорить с хо-
зяйственниками, которые четко
понимают свою миссию и меру от-
ветственности. Сегодня таких хо-
зяйственников у власти в Коврове
не вижу.

Здесь власти любят прикрывать-
ся разговорами о «благе населения
города», но делают они как раз все
наоборот. Если у кого-то есть на-
дежда, что нас удастся убрать с
рынка, то они глубоко ошибаются.

При этом если рост долгов про-
должится, мы будем вынуждены для
Коврова на сумму долга увеличить
тариф. И у департамента цен и та-
рифов просто не будет законных ос-
нований, чтобы нам отказать.

– С учетом неутешительных
итогов по платежам у вас есть мо-
тивация готовить котельные к зи-
ме и вкладывать средства?

– Мы из Коврова не уйдем. Ситуа-

ция, в какой мы оказались не по
своей вине, как раз заставляет нас
остаться. Легко расстаться с ме-
стом, где нет неисполненных обяза-
тельств. В Коврове неисполненные
перед нами обязательства налицо.

В свои котельные мы продолжим
вкладывать деньги. Этот процесс не
прерывался никогда. Там идет мо-
дернизация, устанавливается со-
временное оборудование. Мы все-
гда готовы к общественному
контролю и ратуем за него.

Для горожан мы открыты и до-
ступны. Не раз на наши объекты
приходили не только проверочные
комиссии, но и просто экскурсии с
тем, чтобы убедиться - у нас нет вет-
хого и ненадежного оборудования.

– При каких условиях вы сочте-
те возможным сесть с ковровски-
ми властями за стол переговоров?

– Условия прежние. Они были
озвучены год назад, когда мэрия ре-
шила, что сетевым хозяйством и
сбором платежей будет заниматься
«Жилэкс». Думаете, это великое
счастье – собирать деньги с 40 ты-
сяч абонентов? Да мы бы с ра-
достью скинули с себя это бремя.

«Жилэкс» хочет собирать деньги?
Не проблема, пусть собирает. Но
это деньги за наш ресурс. И мы в
свое время предложили дать нам га-
рантию, на основании которой мы
будем поставлять тепло «Жилэксу».
Мы готовы были предоставить бан-

ковскую гарантию либо залог.
Но ковровский мэр сказал, что га-

рантий не будет. Работайте, мол,
«так». А в случае чего – конфликт
будет решаться в суде. Так строить
бизнес нельзя.

– Если суды примут вашу сто-
рону, то с кого вы спросите? С ад-
министрации? С граждан?

– Дело-то в том, что с Каурова
мне спрашивать нечего. Долги у
граждан, взыскивать мы будем с
них. Потому-то мне и не нравится,

что ковровчан толкают в очень опас-
ную ситуацию, не давая им никакой
страховки.

– Есть ли опасность, что зимой
из-за задолженности тепло будет
отключено на социально значи-
мых объектах?

– Не верьте тем, кто пугает таким
апокалипсисом. Здание админист-
рации – да, отключал. И впредь буду
отключать, если она платить не бу-
дет. Но социально значимые объ-
екты никто никогда отключать не
станет. Ситуация с отключением мэ-
рии была преподнесена как некий
форс-мажор.

Но почему-то никто не поднимал
шума, когда прошлой зимой ряд жи-
лых домов, не имея качественного
отопления, вымерзали. Люди мерз-
ли! И никаких ЧС в мэрии не объ-
являли. И мы ковровских чиновни-
ков и не отключали, а ограничили.
Ночью подтапливали, а днем снижа-

ли уровень подачи тепла. В помеще-
нии температура ни разу не упала
ниже 15 градусов. Говорить, что кто-
то мучился и страдал… Только чьи-
то амбиции задели…

Такое прошлой зимой случилось
только в Коврове. Ни в одном горо-
де области ничего подобного не
происходило. Получается, мэры дру-
гих городов менее компетентны,
чем Кауров? Или наоборот?

Мэрия Коврова на 41 млн. руб. по-
лучила тепло, а заплатила 2,7 млн.

Представители ковровских управ-
ляющих компаний беспокоятся, как
бы будущей зимой из-за долгов пе-
ред «ВТГ» не остались без тепла
коммунальные предприятия и УК.
Филиппов ответил так:

– Одно дело - взаимоотношения с
организациями, другое - с граждана-
ми на прямых договорах. Если УК,
имея с нами договор, не заплатит хо-
тя бы 2%, тепла не будет. Если же в
жилом доме с прямыми договорами
уровень платежей составит хотя бы
50%, мы подадим тепло.

Те, кто сегодня решил платить
«Жилэксу», предстоящей зимой
смогут убедиться, кому принадле-
жит ресурс. Мне интересно, откуда
«Жилэкс» возьмет тепло, за кото-
рое он собирал в этом году деньги?

«Владимирские ведомости»
(газета администрации

области)

«Мэр толкает ковровчан 
в опасную ситуацию»

Гендиректор
«МРГ-Инвест»

Александр
Филиппов:

Главные вопросы, на которые 
отвечал прессе гендиректор 
компании «МРГ-Инвест» 
Александр Филиппов, 
были не техническими, 
а скорее политическими.
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– Начнем с главной темы – ва-
ши отношения с губернатором.
Вы представляетесь самым яр-
ким противником Николая Вино-
градова. Так ли это и в чем основ-
ная суть претензий?

– У меня нормальные отношения
с губернатором. Просто есть к нему
ряд вопросов, и я их задал – публич-
но, откровенно. Я бы сказал, это
элемент не противостояния, а защи-
ты муниципального образования го-
род Ковров. Идет неприкрытое лоб-
бирование интересов компаний,
которые представлены на рынке
Коврова. Это компания «Владимир-
теплогаз», управляющая компания
«МРГ-Инвест»… На эту тему мною
было высказано достаточно много,
в настоящее время проходят разби-
рательства, в том числе по линии
генеральной прокуратуры.

Подтверждение моих слов – про-
шедший отопительный сезон. Мы
достаточно четко просмотрели ряд
моментов, в том числе, которые ка-
саются решений и действий власти.
Они все были выверены через приз-
му судов. Суды подтвердили –
власть Коврова выступила законно,
в защиту интересов ковровчан.

– Николай Владимирович при-
езжал в Ковров, его сопровождал
глава района, но вас почему-то
рядом с губернатором не было.

– Я так понимаю, что это было жела-
ние лично Николая Владимировича. Я
был готов встретиться, обсудить нако-
пившиеся проблемы города воинской
славы Коврова. Но накануне визита
мне сказали по телефону: «Мы погово-
рили с губернатором, у вас много во-
просов, вы занимайтесь, а мы проедем
самостоятельно…»

Я говорю – ну вы знаете, как-то
неправильно, есть высшее долж-
ностное лицо региона, есть высшее
лицо города. Если губернатор при-
бывает на территорию, рядом дол-
жен быть мэр… Но я перестроил

свой график и занимался городом,
проблемами и вопросами, не навя-
зывая себя для встречи.

– Вы были организатором сбо-
ра подписей за отставку Виногра-
дова?

– За все, что происходит в городе,
отвечает глава, и я якобы инициатор
нагнетания обстановки, наведения
«тени на плетень»… Совершенно
нет. Не одна общественная органи-
зация проявила инициативу, вначале
было волеизъявление двух обще-
ственных организаций, в последую-

щем – более 15, сейчас активно об-
суждается эта тема. Я еще до нового
года предложил нашему губернатору
уйти в отставку, потому что те меха-
низмы, которые заведены в регионе,
они по подходам устарели, по реали-
зации устарели…

Мне говорят – остальные доволь-
ны, а вы не довольны. Здесь не во-
прос довольства или недовольства.
Я отвечаю за Ковров, соответствен-
но, я требую деньги, которые не да-
ли на дороги, требую отмены за-
силья монополистов…

Я бы сказал, что общественные ор-
ганизации выступили с инициативой
в унисон тому, что я заявлял до ново-
го года. И не надо унижать людей и
подчеркивать, что ими кто-то управ-
ляет. Они сегодня представляют об-
щественные организации, это ува-
жаемые люди города Коврова.

– Многие, в том числе Виногра-
дов, намекают, что вы уже
включились в гонку за кресло
главы региона.

– Если это мнение Николая Вла-
димировича, я очень рад, что губер-

Виктор Кауров: о дорогах, венках, квартирах
и взаимоотношениях с губернатором

Про квартиры
Но с квартирами полу-

чилось особо непревзой-
дённо.

Там надо читать по
слогам, медленно пере-
жёвывая слова.

Заодно проследим
«боевой путь» мэра.

«23 с половиной года
(какая милая точность!)
прослужил…»

86-й – учёба в Ачин-
ском военном авиаучи-
лище (невысшем!).

С 89-го служил 5 лет в
авиаполке в Бобруйске.

Вдруг его «забрасы-

вает судьба» в Муром.
Где – надо же какое сов-
падение! – его дядя дав-
но уже служил там мэ-
ром.

Видно, за великие за-
слуги Кауров попадает в
полк Генштаба. И ему
тут же предложили стать
замом военкома Муро-
ма. В 25 лет – прекрас-
ная карьера!

«Служив отлично-бла-
городно», в 30 лет он –
уже военком Гороховца.
Через три года – воен-
ком Коврова!

Тут выслужился так,

что выбрали зампредом
горсовета.

И вскоре переводят в
резерв Министра оборо-
ны РФ.

Так и получились «23
с половиной года», если
считать за военную
службу и работу в Ков-
ровском горсовете.

Полковник военкомат-
ных войск.

Хотя не всегда он слу-
жил в военкомате.

5 лет – в знаменитом
Бобруйске.

А «достаточно под-
робный анализ»

областной прокурату-
ры по «квартирному во-
просу» мы публикуем в
этом же номере.

Про венки
А что – в Коврове,

правда, часто воруют
венки с монумента
Победы? Но эти, «от
Рогозина», Каурову,
наверное, были особен-
но дороги. Потому ре-
шил на ночь спрятать.
Да в суете мэрских дел
забыл потом указать
положить венки рано
поутру назад.

Но нашлись в городе
мерзавцы и «подброси-
ли» врагам дезинфор-
мацию, которую те ис-
пользовали как
«пиар-ход».

Так, господин полков-
ник, надо же всегда быть
начеку – «на войне, как
на войне» – враги-то не
дремлют: если сами вен-
ки не украдут, так под-
строят информационную
диверсию.

Или, к примеру,
«плитку» с площади По-
беды уволочь…

Про плитку
С «плиткой» Кауров

всю страну насмешил:
хотел в Коврове сделать
площадь с «красной
брусчаткой», как в Моск-
ве.

Смех подняли в Ин-
тернете, разместив там
прикольные фото.

Кауров быстро отреа-
гировал:

Мэр Коврова Виктор Кауров нашел время,
чтобы дать интервью сайту «Выбор33».
Публикуем сокращенный вариант беседы,
полное интервью – в видеоматериале.

В этом выступлении Каурова всё прекрасно: 
просто поэма! Выбрать для комментариев 
наилучшие ответы трудно, каждый фантастичен.

Как полковник 
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натор поставил на одну полку конку-
ренции Виктора Каурова, мэра го-
рода Коврова. Действительно, на
одной из встреч по случаю присвое-
ния Коврову звания «Города воин-
ской славы» я сказал, что не исклю-
чаю. Потому что я гражданин РФ, у
меня неограниченное избиратель-
ное право.

Ковров – одна десятая региона, по
населению, по объемам, по пробле-
мам. Я понимаю, какая ответствен-
ность лежит на плечах губернатора. И
принимать соответствующие реше-
ния должна команда людей, с которы-
ми я сегодня иду по жизни. Это реше-
ние не должно быть сиюминутным.

Я и приходя в Ковров не ставил
перед собой сиюминутную цель –
любой ценой стать мэром. Поставил
цель – защиту людей и наведение
порядка в этом городе, этой цели и
соответствую. Будет день – будет
пища.

А что, у нас Николай Владимиро-
вич собрался на прямые выборы гу-
бернатора? Если собрался, то, на-
верное, так тому и быть. Во
времена, когда избиралась Табац-
кова на второй срок, я выступал как
депутат областной думы за непро-
дление полномочий и сказал такую
фразу:

«Если человек не понимает, что
ему надо вовремя уйти, то нужно
прийти на прямые выборы и мнени-
ем народа, и большинством голосов
показать этому человеку место».

– Говоря «Ковров», все вспоми-
нают о плохих дорогах. Их назы-
вают худшими в регионе, оппози-
ция проводит автопробеги, ваша
фамилия в топе обсуждений по
этому поводу.

– Когда говорят, что у нас две бе-
ды – «дороги и дураки», то делают
акцент, что второе – это именно
власть. Я бы сам возглавил авто-
пробег в Коврове и поддерживаю
лозунг «Какой мэр, такие и дороги».
И говорю, что это лицо власти, лицо
мэра. Мы в состоянии решить эту
задачу. Но не сиюминутно.

Получается такая картина: если
взять гарантийный срок по дорогам,
это 5 лет максимум. По сути, каж-
дый год нужно делать 25% дорог. В

следующий год еще 25, в следую-
щий – еще 25. В четвертый год,
фактически, мы подступаем к 100%.
На пятый год заканчивается гаран-
тия и нам нужно начинать сначала.

Хороших дорог в Коврове никогда
не было, и приоритетом почему-то
их никто никогда не ставил. Мы на
протяжении двух лет сумели поряд-
ка 130 миллионов вложить в дороги.

В этом году произойдет стреми-
тельное наведение порядка на до-
рогах, мы предусматриваем собст-
венные средства до 100 миллионов
рублей… Я вас приглашаю приехать
через месяц – вы посмотрите, что
произошло.

– Скандал с венками, который
вышел на федеральный уровень.

– Тема венков поднята в програм-
ме «Момент истины» депутатом Гос-
думы Беляковым. Преподнесено это
было под соусом кощунства, отно-
шения к ветеранам, святому месту.
Местная власть якобы взяла в арен-
ду венки.

Полная глупость и полная дурь,
до этого мог только враг города до-
думаться. То, что произошло на пло-
щади Победы в ноябре 2011 года –
это человеческий фактор. Это вен-
ки администрации, чтобы вандалы
не надругались над святым местом,
было принято решение на ночной
период снять венки. Не более того.

У истоков этих событий стояли
ковровчане. Да, понятно, они под-
бросили информацию кому-то, что-
бы ее показали противоречиво. Что-
бы привлечь внимание
федерального центра – посмотрите,
какие подлецы, подонки управляют
городом. Но произошла обратная
реакция, люди объединились и по-
няли, для чего это было сделано.
Это было в преддверии выборов в
Госдуму, это был четко спланиро-
ванный пиар-ход.

– Тема, которая не утихает –
три приватизированных кварти-
ры…

– Если я вам буду объяснять до-
статочно подробно, я должен во-
обще объяснить порядок прохожде-
ния военной службы, порядок
выделения жилья военным комисса-
рам, положение о военных комисса-

риатах… Нужно поднять обеспече-
ние жилой площадью, все нормати-
вы, все расчеты, все решения.

Сегодня достаточно подробный
анализ проводит и генеральная про-
куратура, и прокуратура Владимир-
ской области, и, насколько я знаю,
военная прокуратура.

Я 23 с половиной года прослужил
в вооруженных силах РФ, я полков-
ник вооруженных сил России в за-
пасе, я военный пенсионер уже по-
чти два года. И когда мне задают
вопрос «а почему вот так, почему
вот это?..»

Я не всегда служил в военкомате,
я служил в дивизии стратегического
назначения, где первая форма до-
пуска. Но это никому не интересно.

Все пояснения, которые необхо-
димо дать, я дал в правоохрани-
тельные органы.

– Про асфальт на площади По-
беды…

– Это метод термопрофилирова-
ния. Он применен в Коврове, это но-
вая технология. Вы не отличите
плитку от асфальта. Но она делает-
ся на новом асфальте. Предприни-
матель в преддверии Дня Победы
за свой счет попробовал, как на
площади Победы это получится. Не-
ровный, старый асфальт – получа-
ется очень плохо, я запретил эту
технологию.

И мы сделали, считаю, достаточно
нормальное место, где 18 лет ас-
фальт не клали, были ямки, ухабы.
Приехал туда, ребята катаются на ве-
лосипедах, на роликах. Я спросил у
детей – вам нравится? Да. Я посмот-
рел, мы посоветовались – не будем
плиткой делать, пусть они катаются.

– Как вы считаете, мэров нужно
назначать или выбирать?

– Нужно назначать. Так удобнее
высшему должностному лицу регио-
на. Иногда такая ситуация во мно-
гих регионов – кто в лес, кто по дро-
ва. Назначая мэров, губернатор мог
бы и ставить им задачи, и отстра-
нять от должности, если не справ-
ляются. Но через соответствующее
решение совета депутатов. Потому
что всякое бывает…

– Губернаторов нужно назна-
чать или избирать?

– Избранный губернатор должен
быть в регионе. Я совершенно со-
гласен, при выборах губернатора он
должен подбирать команду едино-
мышленников, которые будут вы-
полнять внутреннюю политику в ре-
гионе – мэры городов. А вот
назначение мэров это прерогатива
была бы губернатора. Это достаточ-
но идеальная модель для решения
всех проблем и задач региона.

– Считаете ли вы себя популяр-
ным в регионе политиком?

– Да.
– Кого вы ещё можете назвать в

этом списке?
– Сергей Сахаров, Андрей Шохин

– достаточно популярные руководи-
тели. Евгений Рычков, Юрий Гриш-
кин. Популярны во всех смыслах.
Виктор Шурыгин, и, наверное, мно-
гие главы районов, которые искрен-
не и ответственно исполняют свои
обязанности.

– КПРФ в области – партия вла-
сти или все же оппозиция?

– Это не партия власти, это от-
дельные элементы прошлого. Если
говорить о ячейке в Коврове, то там
и ста человек нет. И когда говорят,
что «Единая Россия» – оппозиция
действующей власти в регионе…
Действительно, по определению это
так, но не сказал бы, что так вот
прямолинейно.

– Ваше пожелание читателям
«Выбора33».

– Читать между строк. Обязатель-
но анализировать многие вещи, по-
тому что в информационном посыле
достаточно много маневров и ве-
щей, которые осуществляются для
служения тому или иному направле-
нию, тому или иному человеку. Это
или определенный момент заказа,
или восхваление человека, чтобы
накачать очков для определенного
прыжка, дистанции…

Читайте периодические издания,
но обязательно фильтруйте инфор-
мацию. Потому что полученная ин-
формация не всегда есть прямоли-
нейная правда.

Сайт «Выбор33» – 
http://vibor33. ru/

10 мая 2012 г.

«Я сам пока не видел, что
там получается, но мне доло-
жили, что волна недовольства
пошла через Интернет, все
звонят и жалуются. Работы на
площади Победы я приостано-
вил».

Но был при этом твёрдо
убеждён:

«В последующем это одно-
значно будет тротуарная плит-
ка. Плитка – это нормальный
элемент цивилизации».

Однако пацаны на великах и
роликах его переубедили –
«посоветовашись с товарища-
ми», он решил: пусть катаются.

Да, про «термопрофилиро-
вание». Это мудрёное слово
означает вовсе не продавлива-
ние прямоугольников на ас-
фальте.

Это «технология восстанов-
ления ровности и поперечного

профиля асфальтобетонного
покрытия, заключающаяся в
нагревании покрытия на глуби-
ну 2–5 см, разрыхлении…»

А «профиль» на асфальте
нарезали не зубными щётка-
ми?

Военные любят использо-
вать такой шанцевый инстру-
мент.

Про дороги
Тут мэр самокритичен: тол-

куя сочетание «две беды – «ду-
раки и дороги», согласился:
«второе – это именно власть».

Но нет таких крепостей, ко-
торых бы не брали полковники!

По-кавалеристски атакуя
дороги, он обещал: наведёт по-
рядок.

Ждать недолго – ровно две
недели, как приглашал журна-
листа.

После Дня России в Коврове
ездить станет любо-дорого.

И станет в регионе политик
Кауров ещё популярней.

Про популярность
Лих он (уж не из казачества

ли?!). Политик наглый.
На вопрос «считает ли он се-

бя популярным?» ответил как
стрельнул:

– Да.
Точно подметил один внима-

тельный человек:
«Главная черта характера

Каурова – всякое отсутствие
стыда. Он смело берётся за
дела, к которым явно не
подготовлен, не способен
или недостаточно опытен. И
всю жизнь получает боль-
шее вознаграждение за
свои действия, чем заслужи-
вает».

сам себя высек

КОММЕНТАРИЙ «ВК»
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Как тут следует реагировать? И.В. Табацко-
ва, наверное, обратится в суд, дабы этого
истеричного, женоподобного губастика

привлечь к ответственности за оскорбление.
Мы же, уважаемый читатель, давайте попыта-

емся дружно понять природу подобных твиттер-
ных истерик, ответить себе на вопрос: отчего эти
ромы русановы так ненавидят Ирину Табацкову?

Разгадка же кроется, по-видимому, в следую-
щем.

Рома Русанов – не кто иной, как «нашист»,
представитель самого, пожалуй, презираемого в
истории России молодёжного «политического
движения».

Принадлежность к последнему говорит о че-
ловечке если не всё, то почти всё. А потому со-
всем неудивительно, что он столь эмоционально,
а главное – демонстративно, выражает свои чув-
ства по отношению к тем, кто имеет все основа-
ния его, мягко говоря, совершенно не уважать.

Это как если бы всем известную своей нечи-
стоплотностью путану попросили высказаться о
том, что она на самом деле думает, глядя на здо-
ровую, добропорядочную семью.

Наверняка та выразилась бы в том духе, что
мол, все вокруг проститутки и негодяи, только од-
ни не таят своих природных наклонностей, а дру-
гие их тщательно скрывают.

Это ведь так знакомо нам, прирождённым пси-
хологам и просто более-менее наблюдательным
гражданам – стремление некоторых особей под-
нять ничтожную самооценку, оскорбляя нормаль-
ных людей…

Вот вам ещё образное, так сказать, сравне-
ние, которое к нашему случаю подходит просто
отменно. «Нашисты» и Рома Русанов в том чис-
ле сейчас очень сильно огорчены происходящим
вокруг.

Они думали, что роль киплинговского шакала
Табаки при Шер-Хане им отведена надолго, что
усердно облизывая лапы хозяина, тявкая на его
недругов и громко визжа на весь лес «Позор
джунглям!» и «Акела промахнулся!», они и
впредь много-много лет будут обжираться объ-
едками с царского стола.

Но вышло иначе. Сейчас Шер-Хан (Кремль,
условно говоря) окончательно понял, что ничего,
кроме вреда, в первую очередь репутационного,
«нашисты» ему не принесли, что общество в са-
мом лучшем случае их не замечает, а в худшем
– испытывает к ним что-то вроде гадливости.

Все «нашистские» проекты спешно сворачи-
ваются, а их куратор В. Якеменко, опять же об-
разно говоря, получил коленкой под зад. И такая
же участь ждёт в скором времени всех «наши-
стов», успевших получить от власти какие-ника-
кие тёпленькие местечки.

В этом смысле чрезвычайно показательны до-
кументы, на днях опубликованные «Новой газе-

той». Нам неведомо, как они туда попали, но со-
мневаться в их подлинности не приходится.

Документы подготовлены (для служебного
пользования) Управлением внутренней политики
при администрации президента и касаются они
членов общероссийской Общественной палаты.
Так вот те из них, кто имеет отношение к «на-
шим», то есть Б. Якеменко и И. Плещёва, получи-
ли от означенного Управления следующие харак-
теристики:

«ЯКЕМЕНКО Борис Григорьевич – руководи-
тель Православного корпуса Молодёжного дви-
жения «Наши», доцент кафедры истории России
Российского университета дружбы народов.

Активен, но результат работы неочевиден.
У РПЦ авторитетом не пользуется.
Лоялен. Медиаприсутствие слабое…
РЕКОМЕНДУЕТСЯ:
НЕ ВКЛЮЧАТЬ В СЛЕДУЮЩИЙ СОСТАВ

ОПРФ…

ПЛЕЩЁВА Ирина Владимировна – руководи-
тель Центра развития молодёжных средств мас-
совой информации, заместитель председателя
комиссии по развитию гражданского общества и
взаимодействию с общественными палатами
субъектов Российской Федерации.

Активна.
АВТОРИТЕТ СНИЖЕН (БЫЛА КОМИССА-

РОМ ДВИЖЕНИЯ «НАШИ»)…

РЕКОМЕНДУЕТСЯ:
НЕ ВКЛЮЧАТЬ В СЛЕДУЮЩИЙ СОСТАВ

ОПРФ».

Вот так, уважаемый читатель, даже чиновники
администрации президента, причём работающие
в управлении, фактически породившем этих са-
мых «наших», вынуждены признать: «авторите-
том не пользуется», «авторитет снижен (ибо «на-
шистка»)», а посему к Общественной палате их
нельзя подпускать на пушечный выстрел.

Можно ли привести более убедительные дока-
зательства никчёмности «нашистов», их абсо-
лютной непригодности даже для тех, кто их поро-
дил?!

К вящему огорчению «наших», всё это они и
сами прекрасно понимают. Не столько на уровне
интеллекта, который у них на крайне низком
уровне, сколько на уровне выработанных реф-
лексов.

Самое примечательное то, что они даже друг
друга в массе своей презирают.

Например, вот что в одном из писем писала
пресс-секретарь «наших», землячка и давняя
знакомая Ромы Русанова Кристина Потупчик:

«Если вы считаете, что у нас в стране или где-
то ещё найдётся ещё один такой человек, кото-
рый создаст такую структуру, который пристроит
на работу ВСЕ ОТБРОСЫ ПРОВИНЦИАЛЬНЫХ
ГОРОДОВ, который сделает из ДЕРЕВЕНСКИХ
УГРЁБИЩ столичных принцесс – то хрен вам».

Речь в процитированной эпистоле, как вы, на-
верное, поняли, идёт об одном из вышеупомяну-
тых Якеменок.

Также вы, вероятно, догадались, что не суще-
ствующим ни в одном языке эпитетом «угрёби-
ща» и многозначным словом «хрен» здесь заме-
нены непечатные словечки, которые Потупчик
использовала для откровенного рассказа о
своих, так сказать, боевых друзьях и подругах.

О том, что представляют собой «наши» (а точ-
нее, наверное, всё-таки представляли, ибо их
нынешнее, а тем более будущее место именно
там, где оно и должно быть), можно рассказы-
вать долго. Но заслуживают ли они того? Навер-
ное, нет. Сказанного здесь, пожалуй, более чем
достаточно.

Кто-то, прочитав этот немудрёный материал,
возможно, скажет: ну вот, дескать, ответили на
твиттерное хамство в духе «сам дурак».

Это не так. Ну, или не совсем так. Ибо исте-
ричный, женоподобный губастик Рома Русанов
не сможет вам толком объяснить, почему он
столь сильно ненавидит Ирину Табацкову.

Здесь же, хочется, верить, вполне доходчиво
объяснено, отчего таких, как Рома Русанов, мож-
но и нужно презирать.

Если вам, уважаемый читатель, мои аргумен-
ты показались неубедительными, пожалуйста,
дайте знать. У меня их в запасе осталось пре-
огромнейшее количество.

С искренним уважением 
и любовью, 

ваш Владимирский Край

«3 мая вышел в свет очередной
номер газеты «Владимирский
край». На первой полосе – фотогра-
фия самой большой иногородней
делегации из Коврова, приехавшей
во Владимир на первомайское ше-
ствие и митинг оппозиции, вместе с
губернатором Николаем Виноградо-
вым и экс-мэром Коврова Ириной
Табацковой.

Такая же фотография, опублико-

ванная на сайте 33polit. info, не пон-
равилась пресс-секретарю регио-
нального отделения «Единой Рос-
сии».

Об этом Юрий Борисов поведал в
своём микроблоге в твиттере. Там
же отметился видный единоросс и
комиссар движения «Наши», депу-
тат Заксобрания Роман Русанов.

Его до такой степени возмутила
позиция возобновлённого «Влади-

мирского края», вставшего
на защиту губернатора-ком-
муниста от нападок едино-
россов, что он опустился до
оскорблений. «Оказывается,
фашистка Табацкова активно
поддерживает коммуниста
Виноградова, это уже достой-
но федеральной оценки!» –
написал в твиттере Роман Ру-
санов (Rusanov_R).

…Молодой депутат воз-
главляет в ЗС комитет по за-
конодательным предложе-
ниям и законности, но на
себя требования о соблюде-
нии законности, похоже, не
распространяет.

Опубликовано 
на сайте «33polit.info»

После долгого перерыва вышел в свет
номер печатного органа региональной
«ЕР» «Ваша газета Единая Россия».

Однако издание не поделилось с читате-
лями главным кадровым успехом: о назначе-
нии на пост и. о. ректора ВлГУ давнего сто-
ронника партии власти Анзора Саралидзе, а
на проректорскую должность неопытного в
вопросах образования, но не менее верно-
подданного Александра Ведехина.

Зато газета владимирских единороссов
хоть и скупо, но рассказывает о внеочеред-
ной конференции регионального партотде-
ления «Единой России». Издание приводит
цитату из выступления на партийном фору-
ме спикера Заксобрания Владимирской
области Владимира Киселева.

«Очень хочется, чтобы в нашем регионе
наступила политическая и экономическая
стабильность. А сегодня, вместо того, чтобы
двигаться вперед, приходится разбираться,
кто прав, кто виноват», – якобы наговаривал
на себя спикер, поскольку его заместитель в
облпарламенте О. Хохлова уже давно разо-
бралась в том, кто «не прав» и кто «вино-
ват».

На сайте Выбор33 сообщается о тайном
совещании новоназначенных и. о. ректора
ВлГУ Саралидзе и проректора по работе с
молодежью Ведехина, студенческого проф-
босса Максима Фабрикова и вице-спикера
ЗС Ольги Хохловой.

Руководящая четверка обсуждала в сте-
нах вуза, как лучше организовать сбор под-

писей среди студенческой молодежи за от-
ставку губернатора-коммуниста, поскольку
инициатива единороссов затормозилась –
из-за нежелания электората ставить авто-
графы под сомнительными воззваниями.

Чем завершилось совещание актуаль-
нейшее в свете процесса вузовского обра-
зования нам неведомо. Не рассказывает
об этом и печатный орган единороссов.
Молчит издание и о первом шаге нового
ректора, решившего увековечить память
«отца всех народов», украсив портретом
Сталина одну из стен вуза, внезапно став-
шего подведомственным господину Сара-
лидзе.
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Они уйдут на север
Т-с-ссс!

Работать 

мешаешь...



Кто не знает Ана-
стаса Микояна?
По крайней мере,

с колбасой его имени
знакомы все. А ещё он
прославился необы-
чайно долгой аппарат-
ной карьерой. Выжил
при Сталине, усидел
при Хрущёве, при-
строился при Брежне-
ве, и всю дорогу не на
последних должностях. 

Анекдот есть про него. 
– Вы что ж, Анастас

Иванович, под дождь без
зонтика? 

– Да я между струек...
Ковровские «между-

струйщики» калибра,
конечно, помельче.
Случись их на руковод-
ство мясокомбината
кинуть – завалят. Но по
части «проскальзыва-

ния» – тут и Анастас
Иванович отдохнул бы. 

Один из ярчайших
примеров шибко вёрт-
кой карьеры – это
местный хозяйствен-
ник Гурий Васильевич
Тухляков. Пересидел
уже трёх мэров! Одна-
ко пересиживал по-
разному. 

Вначале был принят
на малозначительную
должностишку в горхоз
(типа дворниками ру-
лить). Ничем себя не
проявил из-за патоло-
гической бестолково-
сти. Но услужлив был и
безропотен. Благопо-
лучно, в общем, перво-
го мэра наш Тухляков
пересидел. 

«Вторая смена» вы-
далась горячей – без-

дари и лентяи вылета-
ли из мэрии на счёт
«Раз!». Но Тухлякова
миновала чаша сия.
Опять выручила трога-
тельная суетливость. К
тому же на безрыбье,
надо заметить, и рак –
рыба. 

Кстати говоря, с пе-
репугу за карьеру, Тух-
ляков в ту пору резко
озаботился образова-
тельным уровнем –
учиться пошёл. Ума в
институтах наш бедо-
вый филипок не при-
обрёл, зато дипломны-
ми корочками (на
всякий пожарный) об-
завёлся. 

Тут подоспела оче-
редная смена руковод-
ства города. Опять по-
шли чистки рядов.

Чистили по принципу
«профпригодности» –
то бишь, убирали «чу-
жих», принимали
«своих да наших». И о,
чудо! И эту напасть
счастливо пережил
наш Тухляков. 

У с л у ж л и в о с т ь ,
услужливость и ещё
много-много раз
услужливость – вот га-
рантированный залог
успешной карьеры. Хо-
тя даже мэру со вмяти-
ной от кокарды на го-
лове быстро стало
ясно, что спрашивать с
Тухлякова работу – всё
равно, что с радиопри-
ёмником в дискуссию
вступать. Но!

Услужлив, чертяка, и
так трогательно вино-
ватится после каждого

очередного своего «ко-
сяка», что рука не под-
нимется приказ об
увольнении подписы-
вать. К тому же на-
шлось Гурию Василь-
евичу очень ценное
применение. 

Спозаранку до зака-
та, целыми рабочими
буднями напролёт но-
сится наш Гурий Ва-
сильевич по присут-
ственным этажам. Во
все кабинеты заглянет,
всё углядит – кто чем
занят, кто куда смотрит,
кто что говорит, как о
руководстве отзывают-
ся и – на доклад к гра-
доначальнику. 

А ежели вдруг кра-
мола какая заведётся,
так Гурий Васильевич
не только раньше всех
о ней начальству доло-
жит. Он, страсть какой
смелый, ещё и в психи-
ческую атаку пойдёт –
будет по кабинетам
клеймить позором то-
го, у кого повернулся
язык против началь-
ства высказаться.   

А последний случай с
Тухляковым ещё раз
подтвердила его славу
защитника и популяри-
затора славного мэра.
Только-только вышел
прошлый номер «Вла-
димирского края», как
Гурий притащил его на

распространение в ков-
ровскую мэрию. Зачем?
А потому что обнаружил
там статью, его страшно
раздражившую. До рас-
каления.

А как же – статья-то
про бывшую начальни-
цу Тухлякова, которая с
нынешней властью
«дружиться» не захоте-
ла. Ей, в отличие от не-
го, прогибаться ни под
кого не приходилось –
её ценили за опыт, про-
фессионализм и ост-
рый ум. 

Ну, а Тухлякову ума
хватило только бегать с
газетой, гневно ею тря-
ся по всем этажам ад-
министрации да возму-
щаясь – как эта
женщина посмела су-
против орденоносного
мэра голос возвысить?! 

И возмущался-то ис-
кренне, от всей тухля-
ковской души. Посему
уверены – не выгонит
градоначальник верно-
го слугу из мэрии. 

Даже после того, как
тот помогал распростра-
нению «вражеской»
прессы. Хотя этого он не
хотел нисколько. 

Просто, как всегда,
подумать о послед-
ствиях не хватило ума.

Виктор 
РОМАНОВ

Клещевой энцефалит – ост-
рое инфекционное вирусное
заболевание, с преимуще-

ственным поражением централь-
ной нервной системы. Послед-
ствия могут быть самыми
тяжелыми: до инвалидности и ле-
тального исхода.

Возбудитель болезни передается
человеку в первые минуты присасы-
вания зараженного вирусом клеща
вместе с обезболивающей слюной.
Заразиться энцефалитом можно,
«подхватив» клеща в лесу, парке и
даже на собственной даче.

Не стоит также расслабляться,
если дальше черты города вы не
выбираетесь все лето, нередки слу-
чаи заражения и в городе.

Заражение возможно при упо-
треблении в пищу сырого молока
коз, овец,  коров, которых укусили
клещи еще весной. Там, где зараже-
ние клещевым энцефалитом часто
принимает характер, близкий к эпи-
демиологическому, молоко (творог,
сметану и пр.) следует употреблять
только после кипячения.

Основные признаки болезни
Инкубационный (скрытый) пе-

риод заболевания обычно длится
10–14 дней, иногда даже до 60 дней.

Начало болезни можно спутать с
тяжелым простудным состоянием –
озноб, сильная головная боль, рез-
кий подъем температуры до 38–39
градусов, тошнота и рвота, мышеч-
ные боли в области шеи, плеч, груд-

ного и поясничного отделов, конеч-
ностей.

Однако есть один признак, кото-
рый поможет распознать клещевой
энцефалит: внешний вид больного
характерен – лицо и часто туловище
гиперемированы (гиперемия – пере-
полнение кровью сосудов или по-
краснение).

Как защититься от клеща?
Если вы собрались в лес или

знаете, что находитесь на террито-
рии, где и на открытой местности
клещи не редкость, обязательно на-
девайте одежду с длинными рукава-
ми.

Брюки заправляйте в носки или
сапоги; голову и шею закрывайте
косынкой или другим головным убо-
ром, который защитит вас от про-
никновения клещей через воротник
одежды. Периодически осматривай-
те свою одежду и тело, обрабаты-
вайте репеллентами.

Существуют также и специфиче-
ские меры профилактики клещево-

го энцефалита. Можно сделать про-
филактическую прививку или (не
привитым, если клещ уже присосал-
ся) провести серопрофилактику.

Серопрофилактика – введение
человеческого иммуноглобулина
против клещевого энцефалита в
течение  96 часов после присасыва-
ния клещей – проводится только в
лечебно-профилактической органи-
зации (ЛПО).

Прививку от клещевого энце-
фалита можно сделать в прививоч-
ных пунктах на базах поликлиник,
медсанчастей, здравпунктов учеб-
ных заведений после консультации
врача. При этом завершить весь
прививочный курс необходимо за 2
недели до выезда в неблагополуч-
ную территорию.

Как снять клеща?
Конечно, изымать клеща лучше у

врача, но если поликлиники или
травматологического пункта побли-
зости не оказалось, можно попробо-
вать это сделать самостоятельно,

но четко следуя этой инструкции.
Снимать клеща следует очень

осторожно, чтобы не оборвать хобо-
ток:

– захватите клеща пинцетом как
можно ближе к его ротовому аппа-
рату и, держа строго перпендику-
лярно поверхности укуса, поверните
тело паразита вокруг оси и аккурат-
но извлеките его;

– место укуса продезинфицируй-
те спиртом, йодом или одеколоном;

– после извлечения клеща тща-
тельно вымойте руки с мылом;

– если осталась черная точка (от-
рыв головки или хоботка) обрабо-
тайте место укуса йодом и оставьте
до естественного устранения (эли-
минации) из кожных покровов.

Извлеченного клеща заверните
во влажную марлю, положите в ба-
ночку и доставьте на исследование,
чтобы исключить вирус.
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Фельетон «Владимирского края»

Междуструйщик Тухляков

Осторожно – КЛЕЩ!

Есть много хороших и верных погово-
рок. Короля играет свита, например.
Королей уж почти не осталось – ныне
всё президенты и мэры, но поговор-
ка по-прежнему работает. 
Мэра тоже играет свита. 
И нельзя сказать, что это плохо, ведь
не может же мэр вникать во все
нюансы подведомственного «царст-
ва». Чаще приходится следовать ре-
комендациям подчинённых. Более
того, именно принцип мэрского под-
бора подчинённых как нельзя лучше
высвечивает самого мэра. 
Наш уездный городок – не исключе-
ние. Посмотрите, кто сегодня в фаво-
ре у градоначальника, и вы поймёте,
что представляет собою градона-
чальник. 

Роспотребнадзор в связи с активизацией на территории
РФ клещей – переносчиков опасных инфекционных забо-
леваний, опубликовал памятку по профилактике.
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Было немало добрых откликов о стихах
нашего земляка Павла Сергеева,
опубликованных в «ВК» №2. На днях

у него день рождения. Поздравляя его и же-
лая здоровья и новых творческих успехов,
публикуем несколько его работ. 

***
Есть мягкие слова – как пластилин, –
Лепить из них стихи совсем несложно,
Поэт над ними полный властелин, 
И эта власть прочна и непреложна.

Однако эти мягкие стихи,
К несчастью для него, недолговечны,
Они приятны, но неглубоки
И пробой невысокою отмечены.

Но есть слова – шершавы и тверды,
Из них нельзя лепить, 
а надо – плавить, резать, – 
Они в пластах лексической руды
Лежат, не привлекая интереса.

Стихи из этих слов невелики
И нелегки, и даже угловаты,
Зато они надёжны, как штыки,
Выносливы, как старые солдаты.

***
Красная кирпичная стена
Резко выделяется на белом
На снегу, а на стене видна
Исповедь, написанная мелом:
«Я ТЕБЯ ЛЮБЛЮ» – и этот след
Не смогли стереть ни снег, ни ветер.
А внизу приписанный ответ:
«НУ И ЧТО?» – уже едва заметен.

***
Насколько примитивней самолёт,
Хотя бы, например, простой вороны:
Он сотни километров час даёт,
Физические воплотив законы.

Но свить гнездо и воспитать птенцов
Сложней, чем пролететь быстрее звука…
И сможет ли решить в конце концов
Проблему эту точная наука?

Если ты встpетишь на доpоге
шаолиньского монаха, удаpь его
по лицу. Если это будет настоя-
щий шаолиньский монах, ты ему
по лицу не попадешь. Если это бу-
дет ученик шаолиньских монахов,
он будет благодаpен тебе за уpок.
Если это будет пpоходимец в
одежде шаолиньского монаха, то
так ему и надо!

В России фраза «Люди – наше бо-
гатство!» произносилась искренне
только до 1861 года.

Здравствуйте, вы позвонили в
горвоенкомат! C вами говорит ав-
тоответчик. Если вы хотите слу-
жить в армии – нажмите звездоч-
ку; если вы не хотите служить в
армии – нажмите решетку…

Попpавка ко 2-мy законy теpмоди-
намики: «В жизни нет вечных двига-
телей. Зато есть вечные тоpмоза».

Врач после операции спрашива-
ет больного о его самочуствии.

Больной:
– Сейчас вроде нормально, а

вот перед операцией было такое
чувство, как будто топором по го-
лове ударили…

Врач:
– Мои извинения, у нас тогда

хлороформ кончился.

– Сколько есть видов друзей? –
спрашивают мудреца.

– Три, – говорит он. – Есть друг как
еда, ты каждый день ищешь его.
Есть друг как лекарство, когда нужен
ищешь ты его. А есть друг как бо-
лезнь, всегда он тебя ищет.

Когда в человека кидаешь гря-
зью, помни: до него она может не
долететь, а на твоих руках оста-
нется навсегда!

Школьник нашел миллион баксов
и сдал их в милицию. Рыдающая
мать утверждала, что гордится им.


